

## 韓国テジョン市との姉妹都市提携に伴う動物交換



7月26日に、本市と韓国・大田広域市は、年内の姉妹都市提携に向けた覚書に調印いたしました。5番目の姉妹都市となります。

円山動物園では、これまでも姉妹都市提携に際しては、動物交換などを実施してきており、このたびも大田市内のテーマパークである「オーワールド」と当園との間で動物交換をすることといたしました。（両園長間で動物交換に関する確認書を取り交わすことができました。）

交換する動物は、円山動物園のリスザル8頭と、オーワールドのブチハイエナのペアです。

ブチハイエナは、今後設計を行っていく『アフリカ館』での展示に叶う動物種であることから希望いたしました。

### 《今後の予定》

#### ○円山動物園からオー・ワールドへの寄贈

リスザルを8月30日（月）に移送しており、成田空港検疫所での30日間の検疫を経て、10月1日（木）に韓国に向けて空輸される予定です。

#### ○オー・ワールドから円山動物園への寄贈

ブチハイエナのカップルが10月中旬までに当園に到着するよう準備を進めております。

熱帯動物館での展示を予定し、動物舎の部分改修を予定しております。

#### ○セレモニーの実施（予定）

10月下旬に韓国からの訪問団来園が予定されており、「動物交換セレモニー」を行う予定です。